
平成２９年 ６月市長定例記者会見 
 
日   時：平成２９年６月１日（木）午前１０時～１０時３０分 
場   所：射水市役所会議室３０５・３０６ 
報道出席者：北日本新聞社、富山新聞社、北陸中日新聞社、読売新聞、朝日新

聞、北日本放送、富山テレビ放送、チューリップテレビ、射水ケ

ーブルネットワーク、ホットラインＫＯＳＵＧＩ、庄東タイムス 
当局出席者：市長、企画管理部長、財務管理部長、企画管理部次長、学校教育

課長、射水市民病院経営管理課主任、未来創造課長（司会） 
 
○質疑応答の概要 
 
Ｑ１． １１月の市長選について、考えが決まっていれば聞かせてほしい。 

 
Ａ１． かねてから、６月を目途に関係の方や後援会役員の方に相談したいと

話をしてきた。然るべき時期が来れば、しっかり話をさせていただきた

い。まずは、市政の進展や市民の幸せの実現に向けて、残された任期を

しっかり務めていく。（市長） 
 
Ｑ２． 射水市山王町にいわゆる「ごみやしき」が存在しているが、市長はそ

の事実を知っているのか。また、家主と近所の方の話し合いでも解決に

至らず、射水市からもごみの片付けの指導を行ったと聞いたが、現状は

解決していない。全国各地で問題視されている中で、どのように解決に

向けて取り組むのか聞かせてほしい。 
 
Ａ２． 山王町のいわゆる「ごみやしき」について、認識をしている。担当課

から世帯主の方へ話をさせていただきながら、片づけていただけるよう

働きかけを行ってきた。しかし、少し片付いても、すぐに物が増えてし

まうという状況が続いている。近所の方も迷惑されているので、指導を

粘り強く続けている。ごみと言えるものでも、持ち主が資産と言えば、

勝手には片づけられない。立山町では、行政が代執行をできる条例を作

ったことは認識している。射水市としては、どのような取組みや施策が

効果的なのかを研究し、検討したい。（市長） 
 
Ｑ２－２． 射水市では、廃棄物処理及び清掃に関する条例という環境美化に

関する条例がある。今後条例の改正も視野に入れているのか教えてほし



い。 
 
Ａ２－２． 条例については、立山町の条例なども勉強させていただきながら、

そのような策が効果的であれば新たな条例の制定や改正も視野に入れ、

効果的な施策を検討していきたい。（市長） 
 
 
 
 
 
 


